



昨年度までは1週間の衣替え期間でしたが、今年度から5月の1ヶ月間になりました。登校時には、半袖ワイシャツの生徒もいれば冬服の生徒もいます。6月1日からは夏服というのが一般的ですが、本校では「暑ければ脱ぐ。寒ければ着る」が人間として当たり前だと考えています。生徒たちには、服装についても自分で考え判断し行動できるようになってほしいと思っています。本校の教育目標は「自立心」です。

## 「弁当」は誰が作っていますか？

5月18日（水）と20日（金）は給食がなく「弁当」持参でした。ところで、その弁当は誰が作っていますか？20日に3年生に聞いたところ、出席者35人中、自分で作った生徒は2名、手伝った生徒が3名でした。

MY弁当の日でなくても、自分の弁当なので、せめて手伝うくらいはしてほしいものです。来週の火曜日と水曜日も市中体連総合大会のため弁当持参となりますが、手伝う生徒が1人でも多くなってくれるといいなと思っています。



【黙食でのお弁当】

## 選手激励会

5月13日（金）に市中体連陸上大会の壮行会が行われ、「挑戦」することの素晴らしさについて話をしました。中体連大会や駅伝大会にも積極的に挑戦し、自分の可能性を広げていってほしいと思います。



## お知らせ

5月13日（金）PTA合同委員会を行い、各委員会の活動の分担等が決められました。お忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございました。

なお、今年度は、西ブロック親善球技大会が中止になったので、施設・補導委員会と厚生委員会は、合同で活動することになりました。よろしくお願いいたします。

また、今年度は西ブロックPTAの事務局校となるので、8月21日（日）に行われる予定の西ブロック研修会を担当することになります。ご協力をお願いいたします。

